## Triptiser "Farbenklexe" haben Brot für hungrige Enten im Gepäck

Die Enten scheinen ihr Glück kaum fassen zu können und schlagen sich bei winterlichen Temperaturen ordentlich den Bauch voll. All das dank der Kinder aus der Igelgruppe des Triptiser Kindergartens ...



Die Enten scheinen ihr Glück kaum fassen zu können und schlagen sich bei winterlichen Temperaturen ordentlich den Bauch voll. All das dank der Kinder aus der Igelgruppe des Triptiser Kindergartens Farbenklex des Diakonievereins Orlatal. Denn dort sammelt man übrig gebliebenes Brot in einem roten Korb, um es auf einem der regelmäßigen Beobachtungsgänge der Kita-Gruppen verfüttern zu können, erklärt die begleitende Erzieherin Doreen Grube . Die Ausflüge dienen dem Erleben von Natur und Umgebung. Die Kinder nehmen jahreszeitliche Veränderungen wahr, sehen Pflanzen wachsen, beobachten Tiere und zu dem Lerneffekt kommt noch die Bewegung.. Foto: Martin Lücke

OTZ / 14.02.19